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令和５年度 松江市立松尾会館運営審議会議事録 

 

１．開催日時  令和５年７月２８日（金）１５時００分から１６時００分まで 

 

２．開催場所  松江市立松尾会館 

 

３．出席者   委員（９名） 

    赤木直行、伊藤健一郎、石塚勝朗、坂根真木乃、森尾文彦、 

比良幸男、吉田茂、安達悦子、与倉恵子 

松江市（６名） 

小松原紀子、石倉昌志、野々村いづみ、村上幸人、 

矢田英之、板持努 

松尾会館（３名） 

森下勇、仲村由里、大北能生 

 

４．委嘱状交付 

 

５．開会あいさつ（小松原松江市市民部長） 

 

６．自己紹介 

 

７．審議会の成立 

  委員１０名中、９名の出席により審議会が成立していることを報告する。 

 

８．情報公開について 

松江市情報公開条例第３０条に基づき、審議会の議事録は公開とすることを周知する。 

 

９．議事 

  （１）会長及び副会長の選任（案） 

  （２）令和４年度事業報告 

  （３）令和５年度松尾会館運営方針（案） 

  （４）令和５年度松尾会館事業計画（案） 

 

１０．会長及び副会長の選任 

松江市隣保館設置条例施行規則第７条に基づき、委員の互選により会長に赤木委員、

副会長に伊藤委員を選任する。 
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１１．会長あいさつ（赤木会長） 

 

１２．議長選任 

会長が議長を務めることを確認する。 

 

１３．議事録署名人の選任 

議事録署名人には坂根委員、吉田委員を選任する。 

 

１４．審議の経過 

  （２）令和４年度事業報告 

   森下館長が資料に基づき説明を行った。 

  【質疑・意見】 

（委員） 

松尾の世帯数と空き家が現在どれくらいあるか。 

（会館） 

正直申し上げまして、実数はつかめておりません。歩いてみて、このあたりは、と

外から伺う様子と、地元の方との懇談でお聞きしたりはありますが、数を正確には十

分把握できておりません。 

（委員） 

それでいいですか。館長さん、やっぱりせっかく松尾に来られましたので、これか

らある程度空き家を把握していただいて、その問題が、松江市全体もだけど、これか

ら大きな課題が、いろいろな課題がでてくる、相談がでてくると思いますので、その

点は今後対応していただきたいと思います。 

それと、運営審議会委員の定数のことで聞きたいけれど、これは 10名が定数ですか。 

（松江市） 

 条例に委員は若干名となっております。他の会館にも審議会がございますが、すべ

て 10名という構成です。 

（委員） 

10名で構成。増えてもいい、ということですか。 

（松江市）  

人数に 10名という定めはないです。 

（委員） 

私が聞きたいのは、本題は、松尾地区は自治会と町内会がある。私はそのへんのバラ

ンスが必要だと思っている、この審議会にも。それで私からのお願いだけど、町内会か

らの委員も入れていただきたい。話し合いをしながら、こういう運営審議会で町内会も

入れて、そしていろんな話をすべきだと思います。 
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（松江市） 

  ご意見ありがとうございました。今期の任期については、今日委嘱状をお渡しさせ

ていただきまして、この委員の皆様にご就任いただいたところでございますので、次

期の委員の構成についてまた検討していきたいと思います。 

（委員） 

お任せいたします。 

（松江市）  

ありがとうございました。 

（委員） 

それでは 1点は世帯数と空き家等の把握についてご尽力いただきたい、ということ。 

2点は運営審議会委員のメンバー構成について、この 2年間ありますので、その中で

またいろいろ検討いただきたい、ということだと思います。 

 

    上述以外の質疑・意見なく、委員の承認を得た。 

 

  （３）令和５年度松尾会館運営方針（案） 

  （４）令和５年度松尾会館事業計画（案） 

    森下館長が資料に基づき説明を行った。 

【質疑・意見】 

（委員） 

今、館長さん、なかよし広場。これは非常にいいことです。松尾と栄町と新町で。

子どもが集まって交流するということは。昔は大人がしていたものです。ソフトボー

ル大会を。私も一緒に 5 町内であったものです。一緒に交流してね、お酒飲んで。終

わってから、交流したものです。今若者がおりませんけども。子どもたちでもね、一

緒に交流していただきたいなと感じました。いいことです。 

（委員） 

ちょっと今の関係で。あの新町の町内会にも何軒かありますが。小学生の方が。こ

こにはどういうかたちで配っているのですか。 

（会館） 

この周知は、雑賀小学校にお願いをしまして、この 3町の全部の子どもさんに配って

くださいと言って、私は全部つかめていないので、小学校にお願いしております。 

（委員） 

そうですか、わかりました。 

（会館） 

広場と会館開放のチラシを持って帰ってもらっているということです。 

（委員） 

対象の子どもさんたちには渡っているということですね。 
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（会館） 

はい。今月のたよりにも書いております。 

（委員） 

今年度も会館まつりというかたちではなくて、あったか作品展とかそういうかたち

のものになるのですか。 

（会館） 

あったか作品展は継続するつもりですが、地元の方のご要望も少し出ておりますの

で、新たな形を検討してやっていくということで、検討中です。作品展示は間違いな

く行います。 

 

    上述以外の質疑・意見なく、委員の承認を得た。 

 

１５．閉会あいさつ（伊藤副会長） 

 

 


